

Wahl zum Vorstand der Rechtsanwaltskammer Freiburg am 22.6.2018



Rechtsanwältin Sabine Speisebecher

Kanzlei Ehret und Speisebecher, Theodor-Hanloser-Straße 7, 78224 Singen (Hohentwiel)

www.schnelles-recht.de

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,
hiermit bewerbe ich mich um die Mitgliedschaft im Vorstand der Rechtsanwaltskammer Freiburg und bitte um Ihre Stimme. Als langjährige Rechtsanwältin merke ich immer mehr, wie notwendig es ist, sowohl das Berufsrecht der Rechtsanwälte an die allgemeinen Entwicklungen anzupassen, als auch die Werte des Anwaltsberufs (Verschwiegenheitsrechte, Verbote der Interessenkollision, Vorschriften der Berufsordnung) im Interesse der Anwaltschaft und der Mandanten zu wahren und durchzusetzen. Daher möchte ich mich im Kammervorstand engagieren.

Vita

geboren am 4.12.1959 in Tengen, Landkreis Konstanz

bis 1986: Studium der Rechtswissenschaften an der LMU München mit Abschluss 1. Staatsexamen

1986 – 1990: Referendariat in Augsburg und München mit Abschluss 2. Staatsexamen

1990: Zulassung als Rechtsanwältin durch die Rechtsanwaltskammer Oldenburg

1990 – 1998: Rechtsanwältin und Notarvertreterin in Emden

1999: Gründung der Kanzlei Ehret und Speisebecher in Singen (Hohentwiel)

Schwerpunkte: Arbeitsrecht, Erbrecht, Zwangsvollstreckungen in der Schweiz, sonstiges Zivilrecht

Sonstiges

Dozentin an der Dualen Hochschule Baden-Württemberg in Villingen-Schwenningen

Dozentin an der Altenpflegeschule in Singen (Hohentwiel)

Sprecherin der Altstipendiaten der Konrad-Adenauer-Stiftung der Region Konstanz/Friedrichshafen

Mitglied der Arbeitsgemeinschaft Erbrecht im Deutschen AnwaltVerein

stv. Landesvorsitzende der Mittelstandsvereinigung der CDU Baden-Württemberg (2003 – 2007)